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Друзья, на днях председатель Совета муфтиев России Р. Гайнутдин выступил с резкой
критикой команды управления внутренней политики Администрации Президента РФ
(видео можно посмотреть по ссылке https://www.youtube.com/watch?v=sPmi9RRvwmI  ).
Лидер СМР давно затаил обиду на руководство страны: их передачу на "Россия-1"
закрыли, обещание открыть мусульманский канал не сдержали, а теперь ещё и
гуманитарную миссию в Сирии по центральному ТВ не показали.

  

Обидно, конечно, когда в новостях вместо того, чтобы показать насколько мусульмане
хорошие и милосердные, лишь перечисляют чёрные деяния террористов,
прикрывающихся знаменем нашей религии. Но не нам с вами редактировать повестку
дня – пусть этим занимаются профессионалы. «Стремитесь же опередить друг друга в
добрых делах…», - говорится в Коране, этим мы и должны заниматься, а не обижаться
на чиновников за то, что они не достаточно хорошо нас похвалили. Благо, сегодня есть
масса способов рассказать о своей работе и без помощи СМИ. Добро обязательно будет
замечено, и, как говорится, бумеранг добра всегда вернется.

  

Интересно, что в качестве одного из положений своего послания, Гайнутдин сетует, что
в России слишком много муфтиев, что позорит нас на весь мир. После этих слов и без
того спорное обращение представляет собой ничто иное как претензию на
всероссийское господство. Как известно, в исламе не существует институтов
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духовенства, аналогичных, например, христианской церкви, что столетиями не даёт
покоя нашим братьям. Для руководства страны взаимодействовать с такими
структурами и без того сложная задача, а тут ещё и откровенные адресные осуждения.
Не мы ли сами виноваты, что не вызываем достаточного доверия?

  

Ситуация подобная мне знакома еще со времён Российской ассоциации исламского
согласия, в которой был в составе руководства. Равиль-хазрат очень чувствителен по
отношению к активным мусульманским организациям (имею ввиду сейчас не
деструктивные), хотя все мы действуем в рамках правового поля РФ и в контексте
шариата. Если закон позволяет, никто не будет спрашивать его благословения. На деле
же ситуация такова, что федеральные муфтии не могут лоббировать интересы
мусульман должным образом. Так может мусульманам России нужны новые лидеры?

  

К тому же, объективно говоря, из всех муфтиев по большому счёту львиную долю
преференций получал именно Гайнутдин. Поневоле приходит на ум известная татарская
поговорка «Кеше ряхэткэ тузэльми».

  

Кажется, выводы в данной ситуации органы государственной власти сделают не те, что
председатель президиума Духовного управления мусульман европейской части России
порекомендовал. Ведь как бы ни менялся состав команды управления внутренней
политики Администрации Президента, по традиции Равиль-хазрат обвинит в
неэффективности собственной работы именно её. Даже на моём скромном опыте, эта
ситуация повторяется уже не в первый раз.

  

  В общем, по себе и знакомым мусульманским организациям точно знаю: умеешь вести
адекватный конструктивный диалог – государство всегда это поощрит. Так давайте же
заниматься каждый своим богоугодным делом без оглядки на то, насколько прославили
нас газеты, и да поможет нам в этом Всевышний! 
 p.s. Это сугубо моё личное мнение. Не стоит вступать в полемику на этот счёт.

  

Муфтият Пенза  Фагим хазрат мы солидарны с вашим мнением, что "Духовенство
властолюбивых" представляют собой интересы якобы всех мусульман. Но они не
задумываются ,что кроме мнения Москвы и Уфы заметите два региона имеется и другие,
как уважаемый Гайнутдин хазрэтлэре отметил "марионетки" тоже в числе мусульман
нашей страны. Более того они верят в светлое будущее, и процветание нашей страны.
Может быть вашим сиятельствам задуматься над тем, что действительно
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поспособствует положительным решениям внутри страны. Разве мы не имеем своих
проблем или у нас отсутствуют те же нуждающиеся. Зачем заниматься тем, что не
насилу возложенного.
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